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ATA n. 08 de 2016, DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CAMPUS 2 

JOINVILLE REALIZADA EM 17 DE OUTUBRO DE 2016, NO IFSC, SITUADO À RUA PAVÃO 3 

1377 – BAIRRO COSTA E SILVA. 4 

Aos dezessete dias de outubro do ano de dois mil e dezesseis, às quatorze 5 

horas, o Colegiado do Câmpus Joinville reuniu-se para a Reunião Ordinária sob a 6 

Presidência do Diretor Geral, VALTER VANDER DE OLIVEIRA e com a presença dos 7 

seguintes conselheiros: MAICK DA SILVEIRA VIANA, DÉBORAH R. M. RIBAS, 8 

HEVERTON PEDRI, CARLA SIMONE LEITE DE ALMEIDA, GABRIEL LUIZ FELIPE, 9 

LUCAS FERNANDES KOLOMBESKI, DANIELA CRISTINA VIANA, PABLO 10 

SAMPIETRO, BETINA B. ANDRADE, VITÓRIA DE LARA MIRANDA, VANESSA 11 

F.NEVES EGGERT, LUÍS EDUARDO NOLASCO, MARCELO RODRIGO PEZZI e 12 

GABRIELE BORINELLI. Havendo número legal, o presidente declarou aberta a reunião 13 

e anunciou as seguintes pautas: 1. Posse dos novos representantes do Colegiado. 2. 14 

Informes. 3. Aprovação dos Requisitos para o cumprimento das atividades 15 

complementares do Curso de Bacharelado em Engenharia Elétrica. 4. Apresentação 16 

das normas de Funcionamento do Colegiado e do Calendário de Reuniões 2016. 5. 17 

Aprovação do Regulamento da Assembleia Geral para aprovação do Regimento 18 

Interno do Câmpus Joinville. 6. Aprovação da Readequação da Bibliografia do Curso 19 

Superior de Tecnologia em Gestão Hospitalar. Primeiro Ponto. O Presidente deu 20 

posse aos novos conselheiros para 2 (dois) anos de mandato. Segundo Ponto. 21 

Informes. a) O presidente informou que no período de 18 a 22 de outubro ocorrerá a 22 

Semana Nacional de Ciência e Tecnologia (SNCT), que terá apresentações de projetos 23 

de pesquisa, onde alunos e servidores conhecerão os trabalhos desenvolvidos no 24 

ensino, pesquisa e extensão, pelos cursos de Enfermagem, Saúde do Idoso, Gestão 25 

Hospitalar, Eletroeletrônica, Engenharia Elétrica, Mecânica e Engenharia Mecânica. b) 26 

O Prof. Maick da Silveira Viana informou que o Calendário Acadêmico 2017 foi 27 

aprovado pelo Colegiado no mês de agosto, e seguiu para apreciação da Pró-Reitoria 28 
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de Ensino, que solicitou a inclusão das datas de formatura e o prazo para reingresso. 29 

Essas datas foram inseridas no Calendário. c) O Presidente informou que o Plano 30 

Anual de Trabalho – PAT 2017 está em processo de revisão e o prazo para 31 

cadastramento das prioridades no sistema é até o dia 22 de dezembro. Solicitou ao 32 

Colegiado a realização de uma reunião extraordinária, no dia 9 de novembro, para 33 

discutir e avaliar todos os projetos e suas prioridades. Os projetos serão enviados no 34 

dia 18 de outubro para que os conselheiros tenham tempo hábil para trazer 35 

contribuições do respectivo segmento a qual representa. d) O Presidente informou que 36 

aprovou ad referendum o PPC do Curso “FIC Pronatec de Agente de Segregação e 37 

Coleta de Resíduos Sólidos” em virtude da urgência de cumprir o prazo para 38 

submissão ao CEPE para autorização da oferta do curso. Terceiro Ponto. Aprovação 39 

dos Requisitos para o cumprimento das atividades complementares do Curso de 40 

Bacharelado em Engenharia Elétrica. O documento visa estabelecer regras e requisitos 41 

para que o aluno possa desenvolver, de modo adequado, a carga horária de atividades 42 

complementares. Serão disponibilizadas, ao logo do curso, 10 disciplinas de atividades 43 

complementares, sendo que a carga horária máxima para cada disciplina é de 40 horas 44 

de atividades complementares. O Prof. Rodrigo Coral informou que será constituída 45 

uma comissão, com a participação da coordenadoria do curso, para avaliar e validar a 46 

quantidade de horas consideradas como atividades complementares. Aprovado. 47 

Quarto Ponto. Apresentação das normas de Funcionamento do Colegiado e do 48 

Calendário de Reuniões 2016. O Presidente apresentou o Regulamento do Colegiado e 49 

as competências que cabe ao mesmo. Colocou para aprovação do Colegiado, o horário 50 

das reuniões ordinárias, sendo a primeira proposta às 17h30, sugerida pelo conselheiro 51 

Honasses David; e a segunda proposta às 14 horas. Com 5 (cinco) votos favoráveis, 1 52 

(um) voto contrário e 1 (uma) abstenção, a segunda proposta foi aprovada. As reuniões 53 

ordinárias serão realizadas toda segunda segunda-feira do mês, às 14h. O presidente 54 

propôs a realização de uma capacitação aos conselheiros para entender melhor o 55 

funcionamento do Colegiado e suas decisões. Aprovado. Quinto Ponto. Aprovação do 56 

Regulamento da Assembleia Geral para aprovação do Regimento Interno do Câmpus 57 

Joinville. A servidora Flávia Gazoni Hirt, membro da Comissão de Revisão do 58 

Regimento Interno, informou que a Assembleia será convocada pelo Presidente do 59 



Colegiado, com a participação paritária dos segmentos que compõem a comunidade 60 

acadêmica, por meio de delegados. A Assembleia terá a composição de 27 delegados, 61 

sendo 9 (nove) docentes escolhidos dentre seus membros; 9 (nove) técnicos 62 

administrativos escolhidos dentre seus membros; e 9 (nove) discentes, de preferência 1 63 

(um) de cada curso, escolhidos dentre seus membros. Informou ainda que a mesa 64 

coordenadora da Assembleia será constituída pelo presidente do Colegiado e mais três 65 

membros do respectivo Colegiado, sendo um docente, um técnico administrativo e um 66 

discente. Aprovado por unanimidade. Sexto Ponto. Aprovação da Readequação da 67 

Bibliografia do Curso Superior de Tecnologia em Gestão Hospitalar. O Prof. Marcelo 68 

Pezzi informou que o Núcleo Docente Estruturante e o Colegiado do Curso aprovaram 69 

as readequações das bibliografias da matriz curricular de 2009 e da matriz de 2014, 70 

conforme aquisições da biblioteca do Câmpus e solicitou apreciação dos conselheiros. 71 

Aprovado por unanimidade. A pauta: “Instalação das Câmaras de Segurança” ficou 72 

para aprovação na próxima reunião ordinária. Nada mais havendo a tratar, foi 73 

encerrada a reunião, e, para constar, eu, Flávia Gazoni Hirt, lavrei a presente Ata. 74 

Joinville, 17/10/2016.  75 


